

Demandan Oposición explicar adquisición

# Exigen a Adán aclarar cuentas

Piden transparentar compra de 17 mil ejemplares del libro de López Obrador

MAYUMI SUZUKI  
Y MAYOLO LOPEZ

Los grupos parlamentarios del PAN, PRI y MC en el Senado urgieron al presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Adán Augusto López, a transparentar los detalles de la compra de los más de 17 mil tomos de "Grandeza", el último libro del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Entrevistados por separado, representantes de las bancadas opositoras coincidieron en que la trama debe ser esclarecida.

"Mientras sea con dinero propio está muy bien, lo que sería absolutamente inaceptable es que se utilizaran recursos públicos, recursos del Senado para comprar libros, particularmente libros malos", sostuvo el coordinador panista Ricardo Anaya.

El pasado martes, cada

Alfredo Moreno



Las copias de la obra "Grandeza" fueron entregadas en las oficinas de los senadores de Morena.

Mavumi Suzuki

## Comparten 'Grandeza'

El libro del ex Presidente López Obrador, de 600 páginas, incluye varias referencias históricas sobre España.

- Habla de la explotación económica y el saqueo colonial.
- Menciona la corrupción y el dogmatismo de los monarcas.
- Hace referencia a la violencia religiosa de la Inquisición.
- Incluye una justificación histórica de la independencia.
- Destaca el contexto previo a la Conquista.
- La primera parte está dedicada al origen de las civilizaciones.
- La segunda parte está centrada en la grandeza indígena.

senador de la bancada guinda recibió 13 cajas con 20 libros cada una, cortesía de Adán Augusto López.

Pese a que el coordinador tabasqueño señaló que los libros fueron adquiridos con recursos propios, el legislador Eugenio Segura declaró que él compró los libros en su oficina a 600 pesos cada uno.

Las versiones encontradas motivaron que también el coordinador emecista, Clemente Castañeda pidiera rendir cuentas.

“Entiendo que la sospecha es si ahí hay dinero público o no hay dinero público. Y eso me parece que le corresponde al senador Adán Augusto aclararlo”, declaró.

La priista Carolina Vigiano coincidió en que no resulta una práctica extraña que los morenistas intenten cubrirse las espaldas.

“Dicen una cosa y dicen otra porque se tratan de proteger y de decir cosas que puedan ayudar a su líder o a su partido, yo creo que debe transparentarse”, planteó.

En tono irónico, la priista Claudia Anaya dijo que con la cantidad de ingresos que tiene el ex Secretario de Gobernación bien podría haber sufragado la compra.

“Lo mejor que podría hacer es pedir la factura a su nombre para que lo tenga en su comprobación anual, y así quede totalmente transpa-

# ‘Negocié con editorial un precio especial’

MAYUMI SUZUKI

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, el morenista Adán Augusto López, aseguró que negoció un precio preferencial con Editorial Planeta para la adquisición de cientos de ejemplares de “Grandeza”, el más reciente libro del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, que regaló a senadores.

Entrevistado en el Patio de la Federación, el también coordinador de la bancada mayoritaria dijo que cada ejemplar le costó en poco más de 100 pesos, cuando su precio normal al público en librerías es de 448.

“Negocié yo un precio especial con la editorial, porque una cosa es el precio de producción y otra cosa es el precio, digamos, al librero y me salieron co-

mo a ciento y tantos pesos cada uno”, sostuvo.

Sin embargo, aseguró que no ha cubierto el monto del regalo que entregó ayer en las oficinas de sus compañeros legisladores.

Grupo REFORMA dio a conocer que cada morenista en el Senado recibió en su oficina 13 cajas con 20 tomos de “Grandeza”, por cortesía del coordinador de la bancada.

El tabasqueño confirmó además que los libros se entregaron en las 67 oficinas de los legisladores morenistas.

Al ser cuestionado sobre si sus ingresos le permiten hacer regalos de esta magnitud, Adán Augusto aseguró que sí.

“Algunos regalan vinos, regalan corbatas, regalan quesos, regalan... Yo prefiero regalarles libros. No es la primera vez, incluso, que regalamos libros”, dijo.

rentado y aclarado con qué se pagaron esos libros”, propuso.

La legisladora zacatecana trajo a escena el “escandaloso

caso” de libros del morenato que protagonizó el senador Ricardo Monreal durante la legislatura pasada.